Last Updated: Wednesday, 15 February 2023 14:41

Hits: 229



Con la presencia de la Miembro del Comité Central y Primera Secretaria del Partido Comunista de Matanzas, Susely Morfa González y el Gobernador Mario Felipe Sabines Lorenzo, inicia la sesión Consejo Provincial del Gobierno del Poder Popular en Matanzas del mes de febrero.

Como parte del análisis de los indicadores fundamentales de la economía al cierre del 2022 la provincia Matanzas cuenta con 98 empresas al cierre de diciembre las ventas netas totales se cumplen en

Sesiona Consejo Provincial del Gobierno del Poder Popular en Matanzas.

Last Updated: Wednesday, 15 February 2023 14:41

Hits: 229

un 98.7 %. La utilidad del período antes de impuesto se cumple en un 99.9 %, lo que representa un incumplimiento 0.5 MMP.

En los ingresos totales se cumplen al 100,3 %, que representan crecimiento en 101.8 MMP. Los gastos totales se ejecutaron al 100.4 %, que representa de 102.3 MMP. De manera total diez municipios incumplen las ventas: Los Arabos, 53.3; Calimete 63.3; Limonar, 78.0; Jovellanos, 79.1; Pedro Betancourt, 80.2; Ciénaga de Zapata, 80.3; Colón, 81.5; Unión de Reyes, 89.5, Martí, 92.0 y Cárdenas, 98.2.

La utilidad del período antes de impuesto se cumple en un 99.9 % ascendiendo a un real de 13 089.4 MMP, lo que representa un incumplimiento 0.5 MMP y veintidós empresas sobre cumplen las utilidades por encima del 20 %, lo que representa un monto de 198,8 MMP.

Comparando el cierre de diciembre con el de noviembre en las cinco empresas que tenían pérdidas planificadas para el año, de ellas: Porcina obtiene utilidades y cuatro las superan: Avícola, Suministros Agropecuarios, Azucarera México, Azucarera René Fraga.

Las principales producciones físicas de la agricultura de las 13 producciones físicas de la agricultura analizadas se incumplen once: arroz consumo (17.2%), vianda (84.5%), plátano (62.0%), hortalizas (86.5%), frutales (99.1%) leche de vaca (85.6%), carne porcina (63.2%), huevos (53.2%), cítrico (6.5), madera aserrada producción nacional (56.4%) y frijol (94.9%). Cumple el maíz (124.2 %) y la miel de abeja (112.3 %).

En el cumplimiento del encargo estatal los tres productos por este concepto se incumplen: arroz consumo (4.8 %), huevo (69.1 %) y la madera aserrada (56.3%).

La circulación mercantil minorista bienes y servicios (sistema MINCIN), hasta el cierre de diciembre, se cumple al 93.3 % con 227.7 MMP de menos.

Por empresas del Grupo de Comercio sobrecumplen las empresa de Comercio Matanzas, Empresa Municipal de Perico, servicios, Alojamiento y EPAEL. Muy por debajo Ciénaga de Zapata, Jovellanos y Jagüey Grande.

Liquidación del presupuesto para el ejercicio fiscal 2022

La provincia presenta en la liquidación del presupuesto para el ejerciocio fiscal del 2022 la siguiente situación.

Sesiona Consejo Provincial del Gobierno del Poder Popular en Matanzas.

Last Updated: Wednesday, 15 February 2023 14:41

Hits: 229

El municipio de Cárdenas logra en el transcurso del año pasar de deficitario a superavitario, no así el de Ciénaga de Zapata que fue el otro territorio que se lo propuso.

Por encima del déficit planificado lestán los municipios de: Jagüey Grande y Calimete.

En los ingresos cedidos se sobrecumple el plan al cierre del ejercicio fiscal según caja en 349 millones 189 mil 798 pesos. Incumplen los municipios de Pedro Betancourt, Unión de Reyes, Jagüey Grande, Calimete y Los Arabos. Las incumplidas representan el 27,3%.

Referido a los ingresos participativos, el presupuesto actualizado es de 2 mil 575 millones 453 mil 500 pesos, el mismo fue respaldado por el MFP su totalidad.

La recaudación de estos impuestos hasta diciembre de 2022 fue de 4 mil 870 millones 683 mil 500 pesos , de ello Cárdenas 4 mil 690 millones 238 mil 700 pesos.

De un plan anual de 90 millones 874 mil 800 pesos, correspondiente a los Subsidios para la compra de materiales de la Construcción, de ellos, 100 mil pesos a madres con más de 3 hijos, se distribuyeron por los Consejos de la Administración Municipal financiamiento por este concepto 85 millones 39 mil 700 pesos. Se beneficiaron 632 personas, dejándose de entregar 5 millones 378 mil 600 pesos en el municipio de Matanzas.

La provincia cuenta con un presupuesto notificado para los barrios, de 97 millones 629 mil pesos, con 171 barrios planificados para el año, se ha ejecutado hasta la fecha 92 millones 442 mil 200 pesos para un 94.7 % y se ha trabajado en 95 barrios realizando un total de 257 acciones, incidiendo en la inejecución los municipios de Perico (1 100.0MP), Jovellanos (1 711.4MP), Limonar (981.2MP) y en menores cuantías los municipios de Cárdenas (490.3MP), Colón (129.7MP), Unión de Reyes (245.6MP) y Calimete con (433.6MP) existen otros municipios con importes insignificantes. No se ejecuta este presupuesto en su totalidad por no contar con el respaldo de material necesario para ejecutar las acciones previstas fundamentalmente en mantenimiento vial, siendo necesario un mejor control y seguimiento de este financiamiento.

De la contribución territorial, se han recaudado 176 millones 692 mil 400 pesos, se entregaron por acuerdos del los CAM para la utilización en el desarrollo territorial 169 millones 685 mil 100 pesos, de ellos se utilizaron para financiar cajas por incumplimiento de los ingresos cedidos 5 millones 363 mil 400 pesos, en los municipios de

Sesiona Consejo Provincial del Gobierno del Poder Popular en Matanzas.

Last Updated: Wednesday, 15 February 2023 14:41

Hits: 229

Perico (845,9), Jagüey Grande (2 738.8) y en Calimete 1 778.7). Se encuentra en la cuenta de contribución territorial de la Administración Interna y Distribuidora de contribución territorial en la Dirección Municipal de Finanzas 21 millones 732 mil pesos por entregar.

La provincia al cierre del mes de diciembre presenta una demanda de recursos de 183 millones 75 mil 348 pesos con 66 centavos en total de 40 unidades presupuestadas que comparado con igual período del año anterior se mantienen las 40 de unidades presupuestadas aún cuando se incrementa en el importe por 5 millones 770 mil 10 pesos con 61 centavos.

Para el Trabajo y Seguridad Social se incrementa en dos unidades por un importe de 335 mil 47 pesos los municipios de Unión de Reyes y Ciénaga de Zapata.

La vivienda incrementa el municipio de Matanzas con un importe de 9 millones $487\ \mathrm{mil}\ 562\ \mathrm{pesos}$.

En otras unidades contempla la entidad de Comercio Estatal y no existe incremento.

Los indicadores de multa al cierre de diciembre arrojaron una eficacia a nivel provincial de un 81.2%. En el mes de diciembre 2021 era de 84.6 % por lo que existe una disminución de 3.4 % con respecto a igual período del año anterior.